NOMBRE:	FECHA:/
MAESTRO(A):	_ GRADO: GRUPO:
ESCUELA:	Nuestro Saber
<u>Donde Habitaron Los Incas</u>	
El origen de los incas es posible hallarlo en las cercanías del lago Titicaca en el antiplano andino, desde donde emigraron para asentarse en el valle del Cusco, lugar	

en el que fundaron su principal ciudad, el Cusco.

Desde allí comenzaron a someter, por medios pacíficos y violentos, a los pueblos cercanos, ampliando su influencia por la región andina hasta lograr conformar el imperio más extenso que existió en toda América.

Este imperio abarco parte importante de los actuales territorios de Perú, Ecuador y Bolivia, el sur de Colombia, el noroeste de Argentina, y el norte y centro de Chile. El amplio territorio ocupado por los incas se caracterizo por la presencia de regiones áridas y desérticas en las costas del océano Pacifico, por las altas cumbres de la cordillera de los Andes y sus frías sierras y fértiles valles templados, y por la selva amazónica. En estas zonas, se encuentran climas desde los tropicales hasta los templados y desde los desérticos hasta los fríos de las alturas.

El desarrollo alcanzado por esta civilización fue interrumpido de modo abrupto con la llegada de los españoles. Tras el encuentro, los incas fueron conquistadores, poniendo fin a su imperio, pero no a su cultura, la cual sigue estando presente entre sus descendientes.

Preguntas

1) ¿Dónde habitaban los incas? R:

2) ¿Cómo tomaron la región andina? R:
3) ¿Cuáles territorio abarco este imperio? R:
4) ¿Cómo se caracterizaban estos territorios? R:
5) ¿Cómo fue el desarrollo alcanzado por esta civilización? R:

www.nuestrosaber.com